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中国体育彩票开奖信息

下期奖池金额：28822249.45元。
开奖信息以国家体育总局体育彩票管理中心正式公告为准
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开奖信息以国家体育总局体育彩票管理中心正式公告为准

开奖号码： 3�4�8�5�7�1�0

排列 5开奖号码：4�9�7�0�3

奖级
直选
组选 3
组选 6

奖级
直选

排列 3开奖号码：4�9�7
中奖注数（注）每注奖金（元）奖金合计（元）

中奖注数（注）每注奖金（元）奖金合计（元）

奖级
一等奖
二等奖
三等奖
四等奖
五等奖
六等奖
合计

中奖注数（注）每注奖金（元）奖金合计（元）

―――

1
7
149
2282
27026
334540
364005

5000000
54079
1800
300
20
5

5000000
378553
268200
684600
540520
1672700
8544573

4000
0

9495

1040
346
173

4160000
0

1642635

65 100000 6500000
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副校长违规任独董被免一点不冤

来论 积极鼓励免费教育先行先试

2014 年 10 月， 玫琳凯（中
国）化妆品有限公司 湖南分公司
的员工和玫琳凯经销商代表们为
临湘市儒溪中学、 郴州市汝城县
永丰中心小学带来了“快乐课桌”
公益项目， 为两所学校捐赠近千
套学生标准课桌。

时隔一年后，11 月 18 日，玫
琳凯的志愿者们再一次来到临
湘市儒溪中学、郴州汝城县永丰
中心小学看望孩子们，了解他们
使用新课桌的情况，并由玫琳凯
爱心志愿者为他们带来了小礼
物，希望孩子们健康快乐地学习
生活。

玫琳凯（中国）化妆品有限
公司湖南分公司负责人朱纪敏
说， 我们很高兴有快乐课桌这
么好的公益项目，能够惠及这些
大山里的孩子，为孩子们送来崭
新的课桌就是希望他们可以在
良好的环境里不断成长。 而对于
一个好的公益项目来说，持续性
也非常重要。 玫琳凯也经常鼓励
员工和销售队伍参与“感恩在行
动” 为身边的社区提供志愿服
务。 通过不求回报的帮助他人，
为社会创造价值。 所以我们坚持
在一年后组织志愿者进行回访，
了解课桌的使用情况，持续关注

和关爱孩子们。
临湘市儒溪中学、 郴州市汝

城县永丰中心小学的师生们对于
这次捐赠表示感谢，老师代表说：
“感谢玫琳凯公司的爱心捐赠，持
续对学校进行帮助。 玫琳凯公司
带来的是课桌， 放飞的是孩子的
希望和梦想， 作为老师我们一定
要师者仁心，好好教学，让孩子们
成为对社会有用的人才。 ”

现场的玫琳凯授权经销商也
深受鼓舞， 玫琳凯公司经销商代
表谷彩霞激动的说：“非常高兴和
幸运能够参加公司组织的这次公
益活动， 通过活动清楚地了解到
在我们身边原来还有这么多的人

需要帮助， 我一定会响应公司的
号召将这种爱心传递下去， 为社
会的和谐发展创造价值。 ”

上海宋庆龄基金会 - 玫琳
凯感恩公益基金成立于 2014 年
5 月，是由玫琳凯（中国）化妆品
有限公司携手上海宋庆龄基金
会正式成立的企业专项基金。 该
基金作为玫琳凯人投身社会公
益的平台，将长期持续支持玫琳
凯人在各地开展公益活动。 通过
感恩公益基金这个平台，玫琳凯
人能够选择以多种方式参与到
社会公益中去，除了对基金捐赠
善款，还可以身体力行参与到各
地在基金支持下所开展的社区

志愿服务中去。
“快乐课桌”是湖南广电芒果

V基金关心青少年成长的长期性
公益项目， 向农村的中小学捐赠
统一的标准化课桌椅， 让孩子们
能坐上崭新舒适的课桌椅快乐学
习。目前，农村学校破损课桌椅亟
待更新， 那些残破的课桌椅给天
性活泼好动的孩子们埋下了不少
安全隐患。

作 为 上 海 宋 庆 龄 基 金
会———玫琳凯感恩公益基金投
放的第一个公益项目，玫琳凯快
乐课桌项目于 2014 年 9 月在湖
南启动， 项目第一期已于 2015
年中完成为贫困地区的孩子们
捐赠 4600 套标准课桌的计划。
一期计划已惠及全国 7 个省 18
所学校的孩子们。 在接下来的半
年时间内，各地的志愿者会就近
对受捐学校进行走访，了解课桌
使用情况，以确保项目健康有序
的开展。

玫琳凯创始人艾施说：“施
比受更有福”。 乐施精神是玫琳
凯的核心价值观，它的涵义是不
求回报地帮助他人。 半个世纪以
来，乐施精神在玫琳凯获得传承
和发扬，大家凭着爱心，互助互
携，共同成长。

玫琳凯总裁 Paul 鼓励我们

将乐施的心传递给更多的人，积
极回馈社会， 持续为社会和社区
创造价值。很多优秀的销售队伍，
在玫琳凯文化的熏陶下， 自发地
为社会做贡献。 通过帮助他人来
回报曾经收获的帮助， 这样的行
为就是感恩。

玫琳凯人似乎天生有一颗
感恩乐施的心。 从汶川、到玉树、
再到雅安…每当灾害无情地吞
噬幸福的时候，玫琳凯人都会奉
献出金钱和时间，去抚慰灾难中
的人们。

然而， 感恩不应成为对灾害
的被动回应， 而应成为玫琳凯人
的生活方式。 正如唐可首席在玫
琳凯感恩基金落成仪式上所分享
的：“感恩， 不能等待某个时机到
来之后才去播下爱的种子， 而是
需要我们主动发掘机会， 尽自己
所能在当下立刻行动。 ”

“感恩在行动” 项目旨在通
过销售队伍自发地组织和参与
公益活动，把玫琳凯的爱和感恩
传递给更多的人，持续为社区创
造价值。

截止 10月底，玫琳凯已在湖
南省顺利开展感恩公益活动 20
余场，440 名优秀的美容顾问 /
经销商以志愿者身份参与到活动
中，志愿者的服务达 2380小时。

玫琳凯“快乐课桌”志愿者感恩在行动

岳阳“快乐课桌”活动照片。

11月30日，教育部公布《国
家中长期教育改革和发展规划
纲要》实施五周年特殊教育发展
情况。教育部基础教育二司负责
人表示，“十三五”期间，我国将
实现残疾学生高中阶段免费，使
残疾学生的免费教育达到12年
（12月1日《京华时报》）。

2015年4月， 受国家教育
体制改革领导小组委员会办
公室委托，中国残联作为第三
方对特殊教育实施情况进行
中期评估。评估组建议，我国
应继续加大特殊教育投入，将
残疾人学前、义务、高中阶段

教育纳入基本公共服务范围。
我们追求的全面小康，是

所有人的小康，也包括残疾人的
小康。 虽然不是所有的残疾学
生都是贫困学生， 但相对于正
常家庭， 残疾学生家庭可能面
临着更大的经济压力。 这一政
策传递的导向， 也远远不只是
学费问题。关爱残疾学生乃至残
疾群体，是最大的善意所在。

随着9年义务教育的实
施， 很多家庭减轻了教育负
担，但在学前教育和高中教育
上， 依然是一笔不小的支出。
人们期待免费教育跨出更大

步伐， 对9年义务教育进行必
要扩容。就当前而言，很难奢
望全面实施12年免费教育，但
具体到不同人群，具体到不同
地区，完全可以先行先试。

残疾学生将享受12年免
费教育，就体现了特殊人群特
殊对待的政策理念。贫困人口
同样面临着教育压力，能否对
他们提供教育救济，让他们率
先享受12年免费教育？立足现
实，放眼未来，积极鼓励免费
教育先行先试，是公众的共同
期待，也是可行的路径选择。

■毛建国

12月1日， 教育部党组召开
视频会， 对近期查处的3所部属
高校4起违反中央八项规定精神
问题等典型案件进行通报。其
中，对外经贸大学副校长隐瞒兼
任6公司独立董事被免职， 并没
收兼职取酬。经查，自2009年1月
至2014年12月，对外经济贸易大
学副校长刘亚在6家公司兼任独
立董事，取酬126.6万元，未按规
定申报，严重违纪。

独立董事对上市公司及全
体股东负有诚信与勤勉义务。为
了确保独立董事有足够时间与
精力履行职责， 相关法规规定，
独立董事原则上最多在5家上市
公司兼任独立董事。而刘亚身为
大学副校长，教务与行政事务本

就应已经十分繁重， 居然还在6
家公司兼任独立董事，怎能做到
两头兼顾、两全其美？

说白了，要么是当个“花瓶
独董”，只拿薪酬不问事，对不起
公司和股东；要么就是敷衍教务
与校务， 对不起学生和学校；再
不然就是两头都不负责，谁都对
不起。而且，兼职取酬的事情并
未按规申报，严重违反了党的廉
洁纪律和组织纪律，更折射出其
在诚信方面也有严重的问题。可
见，即便是以独立董事的要求去
衡量他，刘亚也是不能称职的。

独立董事，顾名思义，是要
对公司事务作出独立判断的董
事，既维护公司整体利益，更维
护中小股东的利益，因此，独立

董事除须具备必要的专业能力
之外， 更需要有公信力。2014年
《上海证券报》 的一篇记者调查
显示，来自高校的学者占了独董
名额将近40%。 上市公司之所以
偏爱选聘高校学者当独董，除了
看中他们的专业背景之外，更重
要的恐怕还是高校学者的身份
具有较高的社会评价和公信力。
而民众对高校学者的信任，则来
源于对高校的信任，本质上是对
知识的景仰。但是，据上证报数
据统计， 从2011年至2013年A股
上市公司董事会数万次的投票
表决中，独董投出反对票次数总
计47次（不含4次先反对后弃
权），弃权票次数94次。相较于这
些年上市公司曝出的种种问题，

显然，尽管高校学者占据了独立
董事的主流，但他们也大多很少
恪尽职守。看来，像刘亚那样，盯
着巨额薪酬，却不顾精力跟不跟
得上，品性够不够格的，还大有
人在。

非独刘亚， 也不只独立董
事，以高校领导、学者为代表的
知识分子见利忘义、失信失德失
范的事情在此次通报中都有不
同展现。知识阶层的劣行，既辜
负了民众期望，更会动摇社会对
知识的信仰，其害深远，也难以
被原谅。因此，对高校问题严格
整治，是反腐倡廉的要求，也是
重塑知识分子形象、重建知识公
信的要求，再严也不为过。

■本报评论员 赵强

“只有坚持改革开放，人
民币加入SDR的地位才可以
稳固。”

———央行副行长易纲表
示， 加入SDR并不是一劳永
逸的，SDR入篮标准是5年
一考核， 符合条件时人民币
可以加入， 当不符合条件的
时候， 人民币也可以退出
SDR。

“供暖只是压垮空气质
量的最后一根稻草。”

———供暖是冬季雾霾罪
魁祸首吗？为此，住建部相关
负责人回应称， 表面看是供
暖导致雾霾， 但根子还是供
暖结构和消费模式不合理。


